

開心
靜聽
充身
奉仕

日本クリスチヤン・アシュラム連盟

夏季号

日本アシュラム

United Christian Ashrams of Japan

Summer 1977

本の巻頭に日本でもなさった説教
「神の然り」が出ていた。私はこれを読
んで、再び師の信仰と主イエスに在る人
生について新しく教えられ、ここに所感
を述べたい。コリント第二の一章十九節
以下「神の然りがイエスにおいて実現し

病と同時にかけつけた娘ユニケさん
(米国メソジスト教会監督マシスウズ夫
人)に「私は次の書物を出すまでは死ぬ
わけに行かぬ」と言われ、全く不隨にな
った全身の力をしぼって口述やカセット
録音により原稿を作つて行つた。それを
マシユウズ夫妻が整理編集したのが、先
生最後の書『神の然り』である。

ボストンの病院は再起不能と診断した
が博士の信仰は主の医しを受けて再起、
車椅子でエルサレムに飛び、第一回世界
アシュラムの開会説教、インドで治療中
も伝道に励み、八九才の誕生日に全部を
語り尽して二週間後、エノクの如く神に
召されて見えなくなられたのである。

本書の巻頭に日本でもなさった説教
「神の然り」が出ていた。私はこれを読
り給えと祈つたが、この弱い体のまままで
神の恵みに満されておればよいのだとい
う示しを受け、「もはや我生くるに非
ず、キリストわがうちにあって生くるな
り」との確信を与えられた。

パウロは先に肉体の刺を三度まで取去
た。聖靈を受ける時、内住のキリストに
よつて、主の姿に変えられ、主のみわざ
をなす者とされる。主に従う私たちは、
主の然りに生きる者であり、主イエスに
イエスと答える者でキリストの勝利に与
る幸いが待つてるのである。

しかし主イエスは神の約束を成就され
た方である。これは神の肯定ではない
か。否定した人生を生きることはできな
い。確信によつてこそ生きられる。主は
私たちに命を豊かに与えるために来られ
たのだから、主にあつてこそ生きられる
のである。従て主が「己を捨て、十字架
を負つて我に従え」と言われたのは、私
たちの存在を否定せよとの意ではない。
なぜなら自殺者は十字架を負うことも、
従うこともできないからである。

神はまた私たちをキリストのうちに堅
く支え、聖靈の油を注いで下さる即ち主
に在る者には聖靈の満しがある。受靈以
前弟子は何もできなかつたが、そのあ
とでは一日に三千人を導くことができ
た。聖靈を受ける時、内住のキリストに
よつて、主の姿に変えられ、主のみわざ
をなす者とされる。主に従う私たちは、
主の然りに生きる者であり、主イエスに
イエスと答える者でキリストの勝利に与
る幸いが待つてるのである。

▼連盟は創始者の祈りによって各地に生れたアーミリーの全国的な交わりであつて、常に新しい家族(単位)の参加を期待している。

編集人 海老沢宣道
発行人 大石嗣郎
定価一部 50円
二部 50円
三部 50円

山根可式著
『アシュラムの恵』(百円)

証しのページ

関西アシュラムに参加して

京都復興教会 粟津佐平

家庭と教会から離れ、すべての問題から離れて静かにおのれを見つめたいとの願いをもってアシュラムに参加した。私にとってアシュラムの魅力は、開心の時、黙想の時、分ち合いの時、充满の時である。これもできるだけ司会者の言葉の少ない程よい。直接神に向って心を開き、聖言に聞き、祈りたい。分ち合いも充满も一應は会衆の前に立証する形をとるが、実際は自らを主に明渡し主イエスに語るものである。

「どうか父がその栄光の富にしたがい御靈により力をもって、あなたがたの内なる人を強くして下さるように。」
 (エペソ三ノ一六)

が与えられ、聖靈の満たしにより内なる人が強くされ、罪、汚れ、不信仰に打勝つ者とされ、新しい力を頂いて帰つて来ることができた。教会役員として、訪問伝道者として老骨を捧げてこれからも御奉仕に励みみたいとの思いに満たされて帰つた。

家族アシュラム

山手教会 菅根 武

私達キリスト教徒が聖書に忠実に生きようとするときびしい経験をする事があります。家業すらも継がない現代の若

者の風潮の中で息子達が私の路程を理解し然も同じくイエス・キリストの愛に立ち脚した人生を歩んでくれる事は感謝としか言葉がありません。クリスチヤンホームは確かに平和で信頼された親子関係であり何よりも主に祝された家庭であることは喜ばしい限りですが、信仰に立つ事は毎日養いがなくては成し得ない事をしばしば経験してきました。

私はこの若者達が将来様々な経験をして神の愛に生かされて来た事を事実として確認する人生であつて欲しいと願つていますがその為には今のこの時に主を喜ぶ経験をさせるべきだと思いました。そして聴き従う姿勢を育てる事が甘えないクリスチヤンホームを構成していく上で大切であると思うのです。これが家族アシュラムを計画した理由であります。

始めは家庭を会場にと考えましたが、安易な気持になる事をさける為に渕江牧師先生にお願いして教会をお借りし先生にも御同席をお願いしました。時間は早天六時より午前十時迄としアシュラムのスケジュールに合わせてプログラムを組み司会等の分担をきめました。聖書は短かい章を時間をかけて拝読する事にしましたが、息子達からは聖書の読みかたを

参画して感じた事は先生方の説教ではなく、「イエスは主なり」自分自身が主の前に全てを明け渡し、キリストへの絶対服従をもって静聴する。服従することで自分自身が新らしくされ、祈りにも力が入り、他者を愛するようになると教えられました。

主は私に七度を七十倍してゆるせとお声をかけ下さいました。

あなたのまことをもって、わたしを導き、わたしを教えて下さい。

「あなたは、わが救いの神です。わたしはひねもす、あなたを待ち望みます。」(詩二五の五)

しました。
 アシュラムという字句を見る時何か近づいた人生歩んでくれる事は感謝としか言葉がありません。クリスチヤンホームは確かに平和で信頼された親子関係であり何よりも主に祝された家庭であることは喜ばしい限りですが、信仰に立つ事は毎日養いがなくては成し得ない事をしばしば経験してきました。私はこの若者達が将来様々な経験をして神の愛に生かされて来た事を事実として確認する人生であつて欲しいと願つていますがその為には今のこの時に主を喜ぶ経験をさせるべきだと思いました。そして聴き従う姿勢を育てる事が甘えないクリスチヤンホームを構成していく上で大切であると思うのです。これが家族アシュラムを計画した理由であります。

始めは家庭を会場にと考えましたが、安易な気持になる事をさける為に渕江牧師先生にお願いして教会をお借りし先生にも御同席をお願いしました。時間は早天六時より午前十時迄としアシュラムのスケジュールに合わせてプログラムを組み司会等の分担をきめました。聖書は短かい章を時間をかけて拝読する事にしましたが、息子達からは聖書の読みかたを

したが、息子達からは聖書の読みかたを学んだと喜ばれました。早天六時はまだ暗いですが渕江先生の御奨励とともに外が少しづつ白み始める光景はまことに感激がありました。又先生と同じテーブルでお話しが聞かれる事もキリストの言葉が身近なものとして受けとめられて信仰が現実に肉付けられていくことを経験

アシュラムに出席して

深谷教会 川上 きよ

▼ 晩祷

九月十四日開かれた関東アシュラムに大きな期待をもって出席いたしました。

それは、私の常に悩み苦しんで居るのは祈りに力が入らぬ事と、人を愛する事が出来ないので、アシュラムに出席して新しく変えられる事を願つて参加しました。

参加して感じた事は先生方の説教ではなく、「イエスは主なり」自分自身が主の前に全てを明け渡し、キリストへの絶対服従をもって静聴する。服従することで自分自身が新らしくされ、祈りにも力が捧げられることを話し、数名の祈りを

夜の十時から翌朝の「静聴」がすむまでの間を「沈黙の祈」として過すことは、(第十六号)に「連鎖の祈り」の所で述べました。その前に全體が細胞から晩祷を守ります。司会者はその日の恵みを神に感謝してから、沈黙の祈と連鎖の祈り

が捧げられることを話し、数名の祈りを願つてから、三本指で「イエスは主である」と互いに挨拶をするように勧めて、各自の部屋に帰るのです。

▼福音の時(聖書の時)

この時間は午前または午後、開心の祈

とか、充满の時の前に、助言者によつて主のメッセージが取次がれる時です。聖書の時とも言うが、文献的な講義をするのではなく、あくまで靈解をして頂くことです。その時間は長くても三、四十分位がよいのではないかでしょう。

